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CAUTION/ATTENTION:

POISON CORROSIVE/CORROSIF

To open the cap, push down and turn. Close the cap tightly.
Pour ouvrir le bouchon, déprimez et tournez. Fermez le bouchon serré.

DIRECTIONS:

1. Blend 200ml H202 Retrobright, 15ml Glycerine, & 45g Xanthan gum.
- Mélanger 200ml| H202 Retrobright, 15ml de glycérine et 45g de gomme xanthane.

2. Mix 2g of Oxy Laundry Booster in 15ml hot water and add to above solution to
activate.

- Mélanger 2g de Oxy Laundry Booster dans 15ml d'eau chaude et ajouter a la solution
ci-dessus pour activer.

3. Brush onto yellowed plastic and place in direct sunlight for 4 hours before rinsing.
- Badigeonner sur du plastique jauni et placer en plein soleil pendant 4 heures avant de
rincer.

Disclaimer: Results not guaranteed. Other intended uses not recommended.
Avertissement: Les résultats ne sont pas garantis. Autres utilisations prévues non
recommandées.

CONTENTS MAY BE HARMFUL Do not swallow. Do not get in eyes or on skin or
clothing. Do not mix with combustibles, oxidizer. Keep out of reach of children.
Wear rubber gloves and safety glasses.

FIRST AID TREATMENT: Contains Hydrogen Peroxide, if swallowed call
doctor or Poison Control Centre immediately. If in eyes rinse for 15 minutes and
call a doctor. If on skin rinse with water. If on clothes, remove clothes. If in eyes
or on skin, rinse well with water. If on clothes, remove clothes. Do not induce
vomiting.

LE CONTENU PEUT ETRE NOCIF Ne pas avaler. Eviter tout contact avec les
yeux, la peau et les vétements. Ne pas mélanger avec des combustibles, oxidant.
Tenir hors de la portée des enfants. Porter des gants de caoutchouc, des
lunettes de sécurité.

PREMIERS SOINS: contient Peroxyde D’Hydrogéne. En cas d'ingestion,
appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. En cas de contact
avec les yeux ou la peau, bien rincer avec de I'eau. En cas de contact avec les
vétements, enlever ceux-ci. Ne provoque pas de vomissement.
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